

## Erstes Kapitel.

### Der Schmuggler.

Die etwa fünfzehn deutsche Meilen lange Küste, welche sich von Havre bis an die Mündung der Somme hinzieht, besteht aus Kreidefelsen, die sich stellenweise bis zu einer Höhe von zwei- bis dreihundert Fuß erheben, einer Mauer gleich, welche das Land gegen den Andrang des Oceans zu vertheidigen bestimmt scheint.

In dieser lang ausgedehnten Mauer befinden sich andeß verschiedene Lücken. Hier und da hat sich ein Bach, ein Fluß seine Bahn durch die Kreidefelsen gebrochen, und an anderen Orten hat sich das Meer selbst einige große Breschen eröffnet.

Ueberall, wo die steile Küste sich senkt und ein wenig ausbreitet, haben sich Menschen daselbst angesiedelt, und hier einen Hafen, dort ein Dorf, und sogar eine Stadt angelegt, welche von einer munteren Bevölkerung, aus Fischern, Handelsleuten und Matrosen bestehend, belebt wird.

Hier sieht man Etretat mit seinen malerischen Felsparthien, weiterhin Fécamp mit seinen langen Quais